
Es lagen zwei Mitteilungen vor: 
 
- Mehr Ausbildungsstellen für Sankt Augustiner Schüler als in den Jahren zuvor 
 
- Neubau der Skateranlage 
 
Die Mitteilungen sind dieser Niederschrift als Anlage beigefügt 


